



ぴーすだより

R7年12月号

雪が一気に降り、一面真っ白になりました。一度は融けると思いつつも、冬本番と思わずにはおれません。皆さんの中では、かぜやインフルエンザは流行っていないでしょうか・・・先日、心の里親会・奨学会の絵画書道・作文展の入賞者の表彰式が行われました。今年の柏葉荘も素晴らしいです。絵画書道合わせて7名の子どもたちが表彰されました。本当に描かれた絵・習字でした。キャンプでの集合写真を暑い夏を色で上手に表現した子、兄弟で一枚ずつ描いて、つなげられる絵を描いた子、ブロックでの夏祭りで皆で浴衣を着た様子を描いた子、カブトムシを手に乗せてみた時のことなどを描いた子、本当にどの絵もその場面が想像できる絵でした。絵の評価をされた先生が「絵から『あのね』という言葉が聞こえてきます。絵を見てではなく、絵と話をして評価しました」と話されていたとおり話しかけてくるような絵が入賞していました。これを機にまた、素敵な絵を描いてくれることを期待しています。

私は、11月11日から13日まで、福島県で全国児童養護施設長研修会に参加いろいろな地方の施設長さんたちと交流して、良い方法は柏葉荘でも取り入れて行こうと考えています。北海道より南だからあたたかいはずの思惑ははずれ寒い！の一言でした。それでも本当に良い研修の日々を送っていました。

施設長 高津ひろみ

丘珠空港に行ってきました！

丘珠空港見学会のご招待を頂き、空港見学に行きました。いつも見られないコックピットや空港の裏側を見せて頂きました。飛行機に乗った経験がない子ども達が多く、飛行機の中に入り、実際の席に座らせてもらったり、機内アナウンス体験をさせて頂いたり、とても良い経験になりました。将来、JALに務める子ども達も出てくるかもしれません♪



ハロウィンパーティー

今年のハロウィンパーティーは、金曜日！ということで、お部屋の飾りをしたり、ハロウィンメニューを食べたり、お菓子パーティーをしたり、みんなで楽しく過ごしました。



♪平和小学校 学習発表会♪

インフルエンザが流行する中、なんとか落ち着き、学習発表会が行われました。頑張って練習してきたダンスや歌、台詞を恥ずかしがりながらも発表する姿が見られました！



1月の予定

○平和幼稚園○

1/12 成人の日

1/20 始業式



※年中・小学生は、毎年恒例のばんけいスキー学校に通う予定となっております。

○平和小学校○

1/12 成人の日

1/15 始業式

1/27 スキー学習(こだま)

1/30 スキー学習(3. 4年生)

○福井野中学校○

1/12 成人の日

1/15 始業式



保護者コメント